

LANCEMENT DU PROJET



La classe de 3e4 a le privilège d'avoir été sélectionnée par la **SACEM** (Société des auteurs, compositeurs et éditeurs de musique) pour participer au programme « **La fabrique électro** », en partenariat avec le **centre culturel PAUL B** et l'artiste musicien **Sébastien Forrester**.

En quoi consiste l'opération « Les Fabriques à Musique » ?

- ◆ Interventions de l'artiste en classe sur la base de dix séances de une ou deux heures —> Création d'une mixtape à partir des travaux réalisés par les collégiens.
- ◆ Enregistrement de la création des élèves.
- ◆ Une représentation publique par les élèves de l'œuvre créée en classe au cours d'un mini-concert de l'artiste dans la salle participante (Paul B) avec découverte des métiers du spectacle.
- ◆ Réalisation avec les élèves d'une vidéo de l'œuvre créée et diffusion sur la chaîne YouTube *Les Fabriques à Musique* .

En ouverture de ce projet, Sébastien Forrester a invité les élèves de la classe qui le souhaitent à venir l'écouter en concert à Paul B le samedi 1er décembre. Voici quelques photos de la soirée.

